



19. Dezember 2025/ Nr. 24 mit Amtsblattbeilage der Stadt Wittichenau

ADVENTSMARKT 2025

Engel Heidi Jäger und Frieda Liebert

Weihnachtsfrau Marion Grellert

Bürgermeisterwette bestanden oder nicht?



Der Weihnachtsmann lauscht den Darbietungen der Kinder

Der 6. Dezember war wieder so ein Tag, den man sich dick im Kalender anstreichen musste. Adventsmarkt in Wittichenau! Rund um den Marktplatz reihten sich die liebevoll geschmückten Stände aneinander und boten alles, was das Herz begehrte – von Leckereien bis hin zu tollen Geschenkideen.

Weiter auf Seite 6+7



Foto: R. Schleicher

Veränderungen beim Wochenblatt ab dem neuen Jahr

Liebe Leserinnen und Leser,

die letzten Tage des Jahres sind angebrochen – eigentlich die Zeit für Ruhe und Besinnlichkeit. Doch wie so oft bleibt kaum Gelegenheit, innezuhalten. Beruflich drängen noch viele Aufgaben: Quartalsabrechnung, Ordnung auf dem Schreibtisch, dazu die privaten Besorgungen. Und als wäre das nicht genug, kommen verpflichtende Neuerungen wie die Einführung von E-Rechnungen hinzu – Dinge, bei denen ich ehrlich gesagt noch gar nicht weiß, wie sie funktionieren und für die ich eigentlich keine Zeit habe, mich damit zu beschäftigen.

Und dann kam vor zwei Wochen noch eine Nachricht, die mich besonders getroffen hat: Die Lessingdruckerei in Kamenz hat mir mitgeteilt, dass sie ab Januar 2026 nicht mehr für uns drucken kann. Nach über 35 Jahren geht damit eine lange und gute Zusammenarbeit zu Ende. Wir wussten, wie alles läuft, die Qualität war stets großartig – dafür möchte ich mich herzlich bedanken!

Damit das Wittichenauer Wochenblatt auch im neuen Jahr pünktlich bei Ihnen ankommt, musste ich schnell eine Lösung finden: Mit dem Druckhaus Scholz in Hoyerswerda wollen wir weitermachen. Das bedeutet allerdings auch eine Veränderung:

Damit Ihnen das Wochenblatt auch weiterhin regelmäßig anbie-

ten kann, wird es künftig schweren Herzens in einem kleineren Format erscheinen.

Mir fällt dieser Schritt nicht leicht, doch inhaltlich bleibt alles wie gewohnt – Nachrichten, Berichte und Anzeigen aus Wittichenau und Umgebung. Es ändert sich nur die äußere Form, dafür gibt es aber vier Seiten mehr und in Zukunft alles in Farbe.

Ich hoffe sehr, dass Sie uns weiterhin treu bleiben und das Wochenblatt auch im neuen Format mit Freude lesen. Für mich ist es wichtig, dass wir gemeinsam diese Veränderung meistern – und ich bin sicher, dass wir auch in Zukunft ein Stück Heimat für Sie bleiben.

In den ersten Wochen der Umstellung bitte ich um Ihr Verständnis, falls einmal etwas nicht perfekt läuft.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle, die mich das ganze Jahr über unterstützt haben und mit ihren Beiträgen geholfen haben, die Seiten zu füllen. Ohne Sie wäre das nicht möglich gewesen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie einen guten Start ins neue Jahr!

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Ihre Alexandra Heil



Tanzgruppe des Heimat- und Kulturringes

Fotos: A. Heil

Vierter kleiner Weihnachtsmarkt in Rachlau Huschk und Lindenhof 2025 begeistert Groß und Klein

Zum vierten Mal verwandelte sich der Lindenhof in Rachlau Huschk in eine festliche Weihnachtskulisse. Mit Glühwein, Kutschfahrten und Kinderlachen wurde der Advent stimmungsvoll eröffnet.

Mehr auf den Seiten 10+11

